

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

02.12.2004

Nummer

F0247/04

Absender	
CDU-Ratsfraktion	
Adressat	
Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	02.12.2004
Kurztitel	
Ausschilderung der Median Klinik NRZ Magdeburg	

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

die Ausschilderung der Median Klinik NRZ Magdeburg in der Gustav-Ricker-Straße muss als unzureichend kritisiert werden.

So kommt es vor, dass Zulieferer und vor allem Angehörige von Patienten auf Grund der mangelhaften Wegekennzeichnung vor nicht unerhebliche Probleme bei der Anfahrt zu dieser medizinischen Einrichtung gestellt werden.

Im Rahmen der Clusters Gesundheitswirtschaft kommt dieser hochspezialisierten Klinik auch eine wichtige wirtschaftspolitische Bedeutung zu.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Ist der Verwaltung der aktuelle unbefriedigende Zustand bekannt?
2. Welche Maßnahmen können durch die Stadtverwaltung ergriffen werden, um den vorhandenen Mängeln schnellstmöglich Abhilfe zu schaffen?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Gunter Schindehütte
CDU-Stadtrat